

tres seis uno^o

Colombia. Tradición, historia y naturaleza



DESDE 2790€ - 11 DÍAS

Itinerario

4 SEPTIEMBRE - MADRID - BOGOTÁ

Salida en vuelo directo con la compañía Plus Ultra desde el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid Barajas dirección a Bogotá, Colombia. Llegada y traslado al hotel con guía acompañante. Alojamiento.

5 SEPTIEMBRE - BOGOTÁ

Desayuno y visita guiada que nos llevará en un viaje a través del tiempo desde la época colonial de Bogotá hasta la vida urbana moderna. Desde la gran Plaza de Bolívar y los edificios gubernamentales circundantes, continuamos hacia La Candelaria, el barrio histórico, y hacia la iglesia más antigua, la de San Francisco. En el mundialmente famoso Museo del Oro viajaremos al pasado, contemplando más de 30.000 artefactos de oro precolombino. Nos dirigimos al Museo de la Esmeralda, al lado, y luego buscamos terrenos más altos con un emocionante paseo en teleférico hasta el cerro de Monserrate*, que ofrece vistas espectaculares de la metrópolis y de las llanuras circundantes. Nuestro tour termina en el centro comercial Hacienda Santa Bárbara en el pintoresco barrio de Usaquén, el que antaño fue un pequeño pueblo colonial, ahora es un barrio histórico perfectamente conservado, rodeado por la ciudad. Incluye ajiaco para almuerzo, típico plato de Bogotá. Alojamiento en el hotel.

6 SEPTIEMBRE - BOGOTÁ - EJE

CAFETERO

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar un vuelo destino Pereira. Llegada a Pereira y visita interactiva a una finca de café tradicional. Seremos asistidos y acompañados por un guía en español. Excursión al exuberante departamento de café de Risaralda. El transporte privado nos llevará a la finca cafetera en el municipio de Santa Rosa de Cabal. En el camino pasaremos por una serie de miradores, que invitan a admirar el paisaje. En la finca un experto local nos guiará a través de las pintorescas plantaciones de granos de café especiales. El guía explicará el proceso desde la siembra, selección y cosecha manual de los granos hasta la separación de las semillas de su pulpa, pasando por el secado y tostado. De hecho, nosotros mismos tostaremos los granos de café en una cocina de la típica casa de campo. Tendremos la oportunidad de degustar y beber tres cafés durante el recorrido. Nuestro tour termina después de aprender sobre el moderno proceso de secado de los granos de café. Regreso al hotel y alojamiento.

7 SEPTIEMBRE - VALLE DEL COCORA Y SALENTO

Desayuno. Excursión guiada por el valle del Cocora y Salento. Las palmas de cera que se extienden en numerosas cantidades por las exuberantes laderas de las montañas se elevan en lo alto del místico bosque de niebla: el Valle del Cocora es uno de los más hermosos de Colombia. El valle en la zona cafetera no sólo es hogar del árbol nacional, sino que también ofrece

un escenario impresionante para realizar caminatas y paseos a caballo. La Palma de Cera del Quindío es una de las especies de palmas más altas del mundo, hasta 60m, una vista fascinante que no hay que perderse. Pasearemos bajo las palmas de cera, en el bosque de niebla y descubriremos numerosas especies de aves (la cabalgata es opcional, no incluida). Regreso a Pereira a través de un pintoresco paisaje de montañas y coloridas haciendas. Nos detendremos en el tradicional y colorido pueblo de Salento, de los más bellos municipios cafeteros. Pasearemos por las calles y la plaza principal en busca de un delicioso café, artesanías elaboradas a mano y buena comida. Incluye almuerzo (recomendamos la trucha) Al final del día, traslado de regreso al hotel.

8 SEPTIEMBRE - PEREIRA - MEDELLÍN

Desayuno. Viaje de Pereira a Medellín (aprox. 210km, 5,5h) Actualmente, hay varias obras y tráfico relativamente pesado a lo largo de las carreteras que atraviesan la región del Cauca. Las carreteras son estrechas y sinuosas, pero en su mayoría asfaltadas y de 2 carriles. Pasarás por el Parque de la Fruta, que cuenta con piscina, cascada y puesto de comida. Se recomienda el Mirador el Filo, impresionante mirador poco después de Santa Bárbara (las montañas, a izquierda y derecha están ocupadas por minas de oro!) Llegada al hotel y alojamiento.

9 SEPTIEMBRE - MEDELLÍN

Desayuno. Visita guiada de día completo por Medellín, conocida como la "ciudad de la eterna primavera", es hoy una de las urbes más innovadoras de Latinoamérica. Aunque su pasado reciente se caracterizó por Pablo Escobar y los conflictos entre bandas, la ciudad ha

cambiado drásticamente en las 2 últimas décadas. Medellín es ahora un modelo de desarrollo urbano moderno, dejando atrás la violencia de los años 90. Durante nuestro recorrido de 8 horas, visitaremos algunos lugares turísticos emblemáticos, como la famosa Plaza Botero, con una exposición del artista colombiano Fernando Botero, cuyas esculturas se han convertido en símbolos de la ciudad. Tras un delicioso almuerzo tradicional colombiano, exploraremos el impresionante Parque Berrío, en el corazón de Medellín, y tomaremos el MetroCable hasta Santo Domingo. El MetroCable es un moderno teleférico diseñado para conectar las remotas zonas de ladera con el centro de la ciudad, ofreciendo una opción de transporte cómoda y rápida con impresionantes vistas de la ciudad. Por último, en el barrio de la Comuna 13 podemos ver cómo las modernas escaleras mecánicas y las infraestructuras han mejorado la calidad de vida de los residentes. Aprenderemos más sobre las actuales medidas sociales de la transformada Medellín y la actitud actual de sus habitantes. Incluye bandeja paisa para almuerzo. Regreso al hotel y alojamiento.

10 SEPTIEMBRE - MEDELLÍN - CARTAGENA

Desayuno. Traslado al aeropuerto (solo chófer) para tomar el vuelo a Cartagena de Indias. Llegada a Cartagena y traslado del aeropuerto al hotel con guía acompañante.

11 SEPTIEMBRE - CARTAGENA

Desayuno. Tour colonial a pie por el centro de Cartagena. Déjese impresionar por la magia y la belleza del centro histórico de Cartagena de Indias, Patrimonio de la Humanidad. Disfrute del ambiente caribeño que se puede apreciar en las calles empedradas y a lo largo de las antiguas

murallas de la ciudad, descubra las historias y los secretos que se esconden detrás de los nombres de las calles y plazas viejas. Regreso al hotel y resto del día libre. Alojamiento.

12 SEPTIEMBRE - CARTAGENA

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa o realizar una excursión opcional. Opcional DÍA COMPLETO A SABAI BARÚ. Tour compartido. Incluye almuerzo y transporte. 08:00 a.m. Recogida en el hotel para ir a la península Barú con sus playas de arena blanca, sus aguas turquesas y palmas. Después de aprox. 1 hora llegamos al muelle de Barú. Ahí embarcamos una lancha y navegamos aprox. 15' hasta la playa privada del hotel Sabai Barú. En el camino paseamos por manglares hasta llegar a este pequeño paraíso donde relajarse y darse un baño

en el Mar Caribe, disfrutando de 200 m de playa de arena blanca. Para los que quieran algo más de actividad pueden realizar kayak o jugar al voleibol. A las 16:00 pm regreso a Cartagena.

13 SEPTIEMBRE - CARTAGENA - MADRID

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo directo con Plus Ultra en dirección Madrid. Noche a bordo.

14 SEPTIEMBRE - LLEGADA A MADRID

Llegada al Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid Barajas y fin de nuestros servicios. Nota: El itinerario podrá sufrir modificaciones, sin alterar el contenido.

¿Qué incluye?

- Vuelos directos con la compañía Plus Ultra Madrid - Bogotá | Cartagena - Madrid (Tasas incluidas en el precio)
- Vuelos domésticos mencionados en el itinerario
- Todos los servicios indicados en el itinerario
- Todos los traslados y transportes en vehículos buenos y muy bien equipados: automóviles, vans y buses
- 9 noches de alojamiento en hoteles mencionados ó similares
- Todos los desayunos y 4 almuerzos
- Guías locales
- Entradas y demás servicios mencionados en el programa: caminatas, excursiones, comida, etc.
- Guía acompañante de habla española
- Seguro de inclusión

Precio

Precio por persona 2.790 euros en base a habitación doble

ÚNICA SALIDA 4 DE SEPTIEMBRE